

VI. PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai hubungan Pelaksanaan Program PAMSIMAS dengan perilaku hidup bersih dan sehat masyarakat di Desa Merpang Kecamatan Runjung Agung Kabupaten OKU Selatan, maka dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Program PAMSIMAS di Desa Merpang

Pelaksanaan Program PAMSIMAS di Desa Merpang sudah menjalankan indikatornya yaitu dilakukan sosialisasi perilaku hidup bersih dan sehat, sudah dibangun jamban sehat umum, dan sudah dialirkarkan air bersih sehingga sudah mencapai (81,69%), namun ada yang belum dicapai dalam Pelaksanaan Program PAMSIMAS yaitu belum terdapatnya bak sampah umum dan belum memenuhi tingkat kepuasan masyarakat terkait penyediaan air minum karena masih ada kendala pada musim kemarau.

2. Perilaku Hidup Bersih dan Sehat Masyarakat

Masyarakat Desa Merpang sudah menggunakan air bersih memenuhi persyaratan fisik dan air bersih mencukupi untuk kebutuhan sehari-hari, sedangkan untuk buang air besar dan membuang sampah masyarakat masih terbiasa ke sungai, dengan demikian perilaku hidup bersih dan sehat masyarakat di Desa Merpang sudah baik karena sudah mencapai (52,48%).

3. Hubungan Program PAMSIMAS dengan perilaku hidup bersih dan sehat.

Penelitian ini ada hubungan positif antara Program PAMSIMAS dengan Perilaku hidup bersih dan sehat yaitu sebesar 0,347, menghasilkan bahwa Program PAMSIMAS berkontribusi untuk meningkatkan perilaku hidup dan sehat masyarakat Desa Merpang Kecamatan Runjung Agung Kabupaten OKU Selatan Sumatera Selatan.

B. Saran

1. Diharapkan kepada pemerintah dapat memperhatikan kendala-kendala pelaksanaan Program PAMSIMAS dan mencari solusinya. Seperti halnya dengan pelaksanaan di Desa Merpang yang masih belum dibangunnya bak sampah umum tempat pembuangan akhir limbah dan masih tidak mengalirnya air pada saat musim kemarau, sehingga dapat dibangun sumur bor dan memperbanyak tempat penampungan air bersih.

2. Diharapkan dengan adanya penelitian ini akan ada penelitian lanjutan, guna menggambarkan lebih dalam lagi tentang pelaksanaan Program PMASIMAS dikarenakan penelitian ini memang terbatas yang mana tempat penelitian dikhususkan pada satu tempat penelitian dan hanya di fokuskan pada perilaku hidup bersih dan sehat masyarakat saja.